

<https://www.noen.at/baden/pop-rock-vier-etwas-aeltere-steirer-rockten-in-kottingbrunn-den-markowetztrakt-479866661>

**POP-ROCK**

# Vier etwas ältere Steirer rockten in Kottingbrunn den Markowetztrakt

ERSTELLT AM 01. JULI 2025 | 08:45

ANMELDEN, UM ARTIKEL ZU SPEICHERN 

**KOTTINGBRUNN**



 **Vollbild**



Gerhard Paar: Keyboarder, Sänger und Komponist der Gruppe.

FOTO: Gerhard Maly, Gerhard Maly

**D**ie gereifte Pop-Rock-Gruppe „Nette Ältere Herren“ aus Graz bzw. Leibnitz sorgte mit ihren Eigenkompositionen im Markowetztrakt der Kulturszene Kottingbrunn für fantastisches Rockkonzert-Feeling.

Die vier NÄH (Nette Ältere Herren) bestehen aus dem Brüderpaar Gerhard Paar (Keyboard, Gesang) und Willi Paar (Schlagzeug, Caisa und Gesang) sowie Werner Zinkl (Gitarre und Gesang) und Kurt Greilberger (Bassgitarre und Gesang). Alle vier kommen aus Graz bzw. Leibnitz.



Kurt Greilberger, Willi Paar, Gerhard Paar und Werner Zinkl.

1/25 FOTO: Gerhard Maly, Gerhard Maly

Die gereifte Pop-Rock-Gruppe komponiert, textet und produziert Lieder in einer breiten Themenvielfalt mit schrägen deutschen und steirischen Texten, teilweise in Mundart. Die zwei Punkte über dem „E“ sollen anzeigen, dass im Steirischen das Wort „ältere“ als „ödere“ ausgesprochen wird.

Es sind insgesamt 168 Jahre Musikerfahrung, welche die vier Herren auf die Bühne bringen – Erfahrung, die sie in diversen Rock-, Pop- und Cover-Bands gesammelt haben. In den meisten waren sie gemeinsam über 30 Jahre tätig.

2017 beschloss das Brüderpaar Paar eine eigene Band zu gründen. Seither gibt es NĚH. Auf dieser Basis und in Kombination mit ihren Zivilberufen sind Eigenkompositionen entstanden, welche originell und einzigartig sind, sich vom Mainstream unterscheiden und trotzdem sofort ins Ohr gehen.



Gerhard Paar

1/22 FOTO: Gerhard Maly, Gerhard Maly

## Bereits zwei Alben erhältlich

Vier **Nette Ältere Herren** vereinen Alltagssituationen mit abgeschrägter Lebenserfahrung und verpacken das Ganze in eigenen Liedern mit unkonventioneller Rockmusik. Was da herauskommt, sind sonderbare und – im wörtlichen Sinn – merkwürdige Lieder mit Sofort- und Langzeitwirkung. So heißt auch ihre erste CD, die vor vier Jahren das Licht der Welt erblickte „**Merkwürdige Lieder**“. Ihr zweites Album „**Collage 1909-2025**“ stellten sie im Frühjahr vor.



 [Vollbild](#)

Die zwei Punkte über dem "E" zeigen an, dass im Sterischen das Wort als "ödere" gesprochen wird.  
FOTO: Gerhard Maly, Gerhard Maly

Den meisten Applaus erhielten folgende Songs: „**Weizen**“, „**E-Scooter**“, „**Ausschuss**“, „**Face Control**“, „**Daumois**“ und „**All-Tag**“.